

ソニー教育財団 ソニー子ども科学教育プログラム 富士見中学校 最優秀賞受賞

このたび、2013年度ソニー子ども科学教育プログラム「科学が好きな子どもを育てる」教育実践と計画の論文において、全国最優秀校となることができ、2月1日に表彰を受けました。

論文には、寒天で作った地層モデルから見えない部分の地層を推測し検証する授業、イオン化した金属が存在する水溶液に別の金属を入れてイオンのなりやすさを検証する授業等、「科学する心」を育む6つの実践を載せさせていただきました。昨年秋には、優秀校以上の学校による現地審査をいただいた上で受賞に至りました。

ソニー教育財団の方々からは、「生徒たちは感性豊かに自分なりの考えをもち、自分の仮説を実験で確かめてみたいと意欲的に課題に向かう様子が見られた。」と大きく評価されました。自然豊かな富士見町に育ち、幼い頃からの御家庭、地域、保育園、小学校での教育力があったからこそ今回の受賞に至ったと感じています。

10月31日(金)に、今回の受賞を機とした「ソニー科学教育研究会全国大会」が、富士見中を会場として開催されます。全国へ向けての大会ですが、地域の方にも是非科学的真実を求めて探究する生徒の姿をご覧頂けるとありがたいです。

(富士見中学校教諭 伏見之孝)



教育委員会だより
「教育の町「ふじみを目指して」」
第99号

平成26年3月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

全国都道府県対抗 男子駅伝競走での健闘を激励

1月19日に全国都道府県対抗男子駅伝競走が広島で行われました。この大会では、皆さんご存知の通り、長野が5年ぶり6度目の優勝（優勝回数単独最多）でした。

この大会で2区を走り、14位から6位へとチームの順位を押し上げる快走を見せた富士見中学校の名取燎太くんが1月28日、教育長を表敬訪問しました。

今年度に入り、活躍が目覚ましい名取燎太くんですが、これまでの大会でも大会新記録を更新する、素晴らしい走りを続けてきました。

教育長から激励金をお渡しし、今後のさらなる活躍への期待をお伝えしました。

おもな大会の結果

- 5月 県伊那陸上 3000m
〈大会新記録〉 9分2秒48
6月 県総体 3000m
〈大会新記録〉 8分47秒96



▲激励金を受け取る名取くんと、教育長

2月
定例教育委員会
3月7日(金)
午後1時30分より
役場2階
教育長応接室
傍聴歓迎!

子どもに関する
なんでも相談
月曜日～金曜日
午前8時30分
～午後5時15分
☎62-9233
家庭・教育相談員
(鈴木)

今年度の無料塾
はすべて終了しました。来年度に向けての開講準備中です。
4月より生徒募集開始します！

富士見のこどもたち、元気に育っています！

町のホームページでは、町内の5保育園それぞれに、園児たちの様子をお伝えしています。

四季折々の行事や普段の園生活の様子を写真を交え掲載しています。

町の園児たちの様子が垣間見えるページです。皆さん是非一度のぞいてみてください。

町HP → 町民のページ → 分類で探す
→ 子育て → 保育園

URL : <http://www.town.fujimi.lg.jp/page/shisetu-hoiku.html>



平成25年度もあと少し…。
今年度も元気いっぱいの園児たち
のつぶやきの一部を以下に紹介し
ます。

【おやつの話】

園児 …「今日のおやつ何?」

保育 …「ラスクだよ」

園児 …「風邪のときに口にするやつ?」

(5月)

園児 …「うみいってきたー。」「よかつたね、プールと違った?」
保育 …「みんなすごいね!」

園児 …「うん!しようゆはいってた!」

【運動会を終えて、

張り切って生活をする様子に】
園児 …「みんなすごいね!」
保育 …「だつてここ」(心)に透明の
園児 …「金メダル持ってるんだもん!」

(8月)

【遠足の途中、
咲いていたつづじを指して…】

園児 …「ひつじがさいてるー」「ひつじが一匹♪ひつじが二匹♪」

(町内保育園のお便りの中から
抜粋しました)

富士見町スポーツ少年団 平成26年度新規団員募集

町スポーツ少年団では、平成26年度新規団員を募集しています。入団を考えている方、興味のある方はお気軽にご連絡ください。

【種目】 剣道・野球・バレーボール・サッカー
空手・バトントワラー・鼓笛隊・スキー

【対象】 小学生 ※小学生以外についてはご相談ください。

問 スポーツ少年団事務局(町民センター内) ☎62-2400



3月16日(第3日曜日)は
家庭の日・家庭読書の日

子どもにとって春休みが充実したものになるよう、子どもの声に耳を傾け、子どもの成長を家族全員で応援しましょう。

今シーズンは大雪続き。大人はこりごりですが子ども達にとって楽しい遊びがいっぱい!! 学校でも保育園でも元気に雪遊びをする姿が見られました。(G)

編集後記

